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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

a 
REQUERIMENTO 665 
Ementa: Ao Secretário de Desenvolvimento Regional do Estado de São Paulo — Marco Vinholi, 

solicitando o apoio de Vossa Excelência no sentido de autorizar o crédito suplementar no 

orçamento da Estrada de Ferro Campos do Jordão, nos termos já solicitado por seus 

representantes, para que possamos, com a urgência que a situação requer, retomar as atividades, 

iniciando-se pelo trecho Pinda-Piracuama. 

APROVADO 

1 4 MAR. 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente> 

Nas últimas semanas, a Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba, vem se reunindo com 

diversos segmentos da sociedade, com o objetivo comum de unir forças para a reativação da 

Estrada de Ferro Campos do Jordão. 

Todos nós sabemos da importância da Estrada de Ferro Campos do Jordão, não só no aspecto 

turístico, mas também econômico. Em especial, no município de Pindamonhangaba, pois serve 

para o transporte dos moradores de diversos bairros da área rural, muitas vezes atendidos com 

deficiência pelos veículos do transporte público. 

Nas reuniões acima citadas foi-nos informado que um dos principais motivos da inatividade da 

estrada de ferro é o furto de cabos, que representa um grande custo para manutenção. 

Faz-se necessário um crédito para suplementar o orçamento da estrada de ferro de forma que se 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Nossa Senhora do Perpétuo Socorro 
CEP: 12421-681 - Telefax: (12) 3644-2250 

Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



V — Cal 

i,• , 
or Marco M yor Verea 

Vereadora Regina Ce1 1 niel Santos - Regininha 

Vereador Rogério Ramos 

reador 
Francisco Nora rto S. R. Moraes 

Norbertinho 

Vereador Julinh 

Vereador Carlos Moura Magrio 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Nossa Senhora do Perpétuo Socorro 
CEP: 12421-681 - Telefax: (12) 3644-2250 

Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  

ereador Gilson Nagrin 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

retome suas atividades de forma eficaz. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao secretário de Desenvolvimento 

Regional do Estado de São Paulo — Marco Vinholi, solicitando o apoio de Vossa Excelência no 

sentido de autorizar o crédito suplementar no orçamento da Estrada de Ferro Campos do Jordão, 

nos termos já solicitado por seus representantes, para que possamos, com a urgência que a 

situação requer, retomar as atividades, iniciando-se pelo trecho Pinda-Piracuama. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 14 de março de 2022. 

Professor Felipe Guimarães 
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